



学校だより

後

III

No. 8

令和3年 7月20日(火)発行
四万十市立後川中学校

後川中学校 貴重な夏休み

四国地方の梅雨があけました。今年の梅雨は期間最長の65日間と記録を更新しました。梅雨明けとともに青い空が広がり、太陽が照りつけ、夏本番を迎えるました。そして、夏休みが始まりました。42日間の長く楽しい夏休みです、有意義な夏休みを健康に過ごしてください。

さて、73日間の1学期は皆さんにとってどんな学期でしたか。心に残っている学習や学校行事など、一人一人の思い出は異なっているでしょうが、皆さんは、授業や部活動、行事を通して心も体も立派に成長しました。顔つきや身のこなしも大人っぽくなり、挨拶や言葉づかいもその場に応じた対応がしっかりできています。今学期、皆さんのが明確な目標をもち、勉強をはじめ自分がやるべきことを丁寧に取り組んできた成果だと思います。

さあ、夏休みです。全校生徒で一緒に部活動や補習はありますが、皆さんのが自由に使える時間を上手に活用して、自分のための大切な特別な夏休みを過ごしてください。後川中学校の生徒としての夏休みは今年が最後です。教科の宿題ややるべきことは計画をたて、規則正しい生活リズムを大切に過ごしましょう。そして、本当に自分がやってみたいを見つけ、挑戦してみることはすばらしいことだと思います。皆さんの好きなことや普段、時間ができないことにもどんどんチャレンジしてみてください。ただし、事故やケガには気をつけ、実行に移す前に、家庭の方にも説明をしておいてくださいね。事前に誰かに相談することで、よいやり方やアイディアが広がり、もっと楽しいことにもつながるでしょう。

2学期にも運動会や霜月祭と大きな行事があります。1学期の経験をもとに、皆さんのチーム後川の団結力が一層高まることを期待しています。仲間を大切にし、自分の力を信じて全員で力を合わせて前進していきましょう。皆さんには、計り知れないすばらしい力があります。もっているその力をさらに伸ばしていきましょう。のために大切な夏休みです、一日一日を丁寧に過ごしてください。自分を大切に、相手を大切に、自分を信じて、周囲に優しく、特別な夏休みを大いに楽しみましょう。

今年も大変暑い夏が予想されています。健康に気をつけ、この夏休みを過ごしてください。

優勝 おめでとう！

3年生 竹内 陸斗さん

第67回全日本中学校通信陸上競技大会
高知大会
男子走高跳 第1位 1m65cm

気持ちを明るくする座右の銘

くよくよしない心は、人を成功に導きます。どんなときでも、そこに明るい気持ちと希望がなくてはなりません。
(ヘレン・ケラー)

理想とは夢ではない。我々の生活において、必ず現実の力となるものである。
(南原 繁)